

IN EIGENER SACHE

„ultimo“ in neuem Gewand

Börsen-Zeitung, 30.7.2011
Frankfurt – Mit dieser Ausgabe der Börsen-Zeitung erscheint zum ersten Mal „ultimo – Das Fondsmagazin der Börsen-Zeitung“. Berichte, Interviews, Gastbeiträge oder Fondsmanagerporträts sowie den umfangreichen Tabellenteil zu Investmentfonds, bisher jeweils auf 16 Seiten der Monatsschlussausgabe zu finden, präsentieren wir von jetzt an im handlichen Magazinformat und mit noch größerem Nutzwert, nicht zuletzt in Form übersichtlicherer Performancetabellen, in denen zusätzlich nun auch eine durchschnittliche Performance für die jeweilige Fondskategorie angegeben ist.

Mit dem neuen Format entsprechen wir den Wünschen vieler Leserinnen und Leser, die uns gesagt haben, dass sie anstelle des bisherigen Ultimoteils im Zeitungsformat ein handlicheres sowie besser zum mehrfachen Gebrauch und zum Sammeln geeignetes Magazinformat bevorzugen würden.

Unverändert bleibt der Erscheinungsrhythmus: „ultimo“ kommt monatlich zum Ultimo.